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LA “PARTENZA” DI UN NUOVO GRUPPO DI NOSTRI  GINNASTI.  
 
 
Tutti esordienti .Tutti alla loro prima gara , e la … “Tassa” che si paga per l’emozione del noviziato è 
pesante . Tutti piccolissimi , che continueranno ancora a gareggiare in questa categoria anche nel prossimo 
futuro . Eppure sono stati bravi , si sono difesi bene facendo un quinto posto con la squadra Mista ed un 
sesto con la squadra Femminile , anche se si sono trovati a “combattere” con ginnasti più “vecchi”. 
Di quanti gruppi ho visto la partenza ?   Di tantissimi , ormai …..è da qualche anno che ci siamo … 
Anche di gruppi in cui viaggiavano alcune vostre mamme e papà….  
VOI  SIETE STATI BRAVISSIMI  certo c’è tantissimo da “lavorare” ma il “gruppo” è ottimo , ed  è  molto 
giovane . Per quelli di Voi che avranno  la costanza di continuare ad impegnarsi , prevedo un bel futuro .  
I vostri compagni di cui leggete spesso qui  le “gesta” e le vittorie , sono partiti  come voi … in tranquillità , 
con calma . Hanno poi continuato a crescere , ed oggi vincono le gare .   Sono sicuro che …Voi ci sarete !! 
Ci sarà GABRIELE EMILI  che  ha fatto il punteggio più alto , e che , certamente  farà subito di “meglio” 
perché è già pronto ed è BRAVO , ma lo deve diventare di più seguendo quanto gli si dice …..  
Ci saranno CAMILLA ARDENTI e SAMIA TANGUCCI  che oltre ad essere bellissime e dolcissime  
stanno diventando sempre più brave , e sono pronte  a spiccare il volo verso ottime gare .  
Ci sarà la stupenda ALESSIA CECCONI che farà CINQUE anni  a  giugno essendo nata nel 2004 !!!  
Alessia , che era la più piccola in gara , ha fatto il QUARTO miglior punteggio dei nostri Ginnasti , ha 



mostrato una serenità in gara da veterana , senza soffrire troppo l’emozione né la presenza di tutte quelle 
“vecchie” intorno . Ha sfoderato le sue esecuzioni con calma ed ha fatto benissimo .     Sono convinto che  
( lasciandola crescere  tranquillamente … )    farà belle cose .   FORZA ALE !!! 
Ci saranno  GIULIA MANCINI e ARIANNA POMELLA  che hanno sofferto molto l’emozione 
dell’esordio , ma hanno mostrato buonissime qualità , anche loro  hanno  fatto un buon punteggio , e  
certamente faranno molto meglio perché sono tra le più piccole del  “gruppo” .  
Ma tutti sono stati bravi , e certamente continuando a divertirsi in palestra anche Lucrezia  Blanchis , 
Francesca Ceracchi , Lucrezia Dell’Orco , Noemi Chiaraluce e Piero Insola    faranno di meglio .  
Sopratutto non avranno più l’emozione del “nuovo” , della cosa sconosciuta . Sapranno tutti cosa troveranno 
nella “gara” , e cosa si dovrà fare per superarsi e fare meglio della volta precedente . 
A nome della JUNIIOR 88 devo dire grazie a tutti i Ginnasti che ci hanno rappresentato , ed alle famiglie 
che ci seguono e ci sostengono . Grazie a tutti …..  in futuro ci divertiremo ancora .     
 

OLD PROF .   


